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Verbale del Consiglio degli Studenti n. 3 –   2  febbraio 2023

In data giovedì 2 febbraio 2023, dalle ore 9 alle ore 10, nell’Auditorium al piano primo
della Scuola Gramsci, si svolge la seconda seduta del Consiglio degli Studenti della Gramsci,
con il seguente ordine del giorno: 1- Nomina del Segretario; 2- Aggiornamento in merito
all’uscita del 27 gennaio 2023; 3-. Aggiornamento sulle proposte e le problematiche nel
consiglio precedente.

Il consiglio viene presieduto dal professor Dal Poggetto, mentre la professoressa Martini
affianca il segretario nella stesura del verbale.

1) *** si offre come segretaria. Mancano Biagi e Pirillo.
2) Il professor Dal Poggetto invita i consiglieri a raccontare le loro impressioni sull’evento

riguardo il giorno della Memoria, avvenuto il 27 gennaio 2023 presso il Consiglio del
Quartiere 4, in un incontro con i membri dei Consigli degli Studenti di altre scuole del
territorio. In generale, tutti i consiglieri mostrano apprezzamento, tranne, in parte, ***,
che sostiene che è stato troppo lungo, soprattutto il momento in c’è stato l’omaggio al
monumento che ricorda le vittime dell’Olocausto, situato all’interno del parco di villa
Vogel: la lettura dei cartelloni dei singole classi si è prolungata troppo, anche perché
faceva molto freddo.

3) Riguardo il problema che molte finestre delle aule non chiudono, il professore comunica
che c’è appena stata la visita degli addetti del Comune, ente proprietario della scuola, e
che deve occuparsi dunque anche delle riparazioni; il sopralluogo era già avvenuto
all’inizio di dicembre, ma ci si trovava a fine del periodo di durata dell’appalto per le
riparazioni; pertanto si prevede che dovrà passare ancora un po’ di tempo perché la
situazione sia risolta, anche se ciò dovrebbe essere abbastanza imminente.
Per quanto riguarda le richieste dei Consiglieri in merito alla palestra, il professor Dal
Poggetto comunica che con il prof. Giancola sta cercando di risolvere il problema del
funzionamento poco “amichevole” della fontana esterna. Inoltre, comunica che è stata
trovata la soluzione (si è appurato che non c’è più l’esigenza, da parte di un bambino
della primaria, di usufruire della doccia situata accanto all’interno dello spogliatoio
femminile) per ripristinare l’uso regolare degli spogliatoi, pertanto a partire da lunedì 6
febbraio la distinzione degli spogliatoi tornerà alla normalità: femminile a sinistra,
maschile a destra, come indicato dalle scritte.
Ancora in merito alla palestra, *** lamenta il fatto che si trovino spesso, sempre negli
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spogliatoi della palestra, indumenti (felpe, giubbotti, ma anche reggiseni e altro ancora)
lasciati presumibilmente dai frequentatori delle attività pomeridiane gestite dalle società
sportive che la frequentano nel pomeriggio e in serata. *** propone che sia messa una
scatola o una cesta in cui riporre questi oggetti, in modo che possano essere facilmente
recuperati dai loro proprietari. *** suggerisce anche l’idea di mettere dei cartelli in cui si
raccomandi di non lasciare niente negli spogliatoi. I professori approvano l’iniziativa. Il
professore propone allora di formare tre gruppi, formati da studenti di prima e di terza,
che preparino tre cartelli, da sistemare due negli spogliatoi e uno nel corridoio, in cui
venga scritto di non abbandonare alcun oggetto, durante il prossimo consiglio. Un altro
gruppo potrà occuparsi di preparare una scatola per gli “oggetti smarriti” in palestra,
qualora il prof. Giancola non disponga di una cesta adatta. Gli studenti di seconda, in
contemporanea, potranno occuparsi di preparare richieste scritte in merito ad altre
proposte del Consiglio degli Studenti, come la realizzazione di gadget con il logo della
scuola, della fornitura di assorbenti, e dell’esecuzione di murales sulle pareti dell’edificio.
Per quanto riguarda la questione delle merende, il professore ricorda che, prima
dell’emergenza Covid, era stato fissato un accordo con una ditta, che riforniva un’altra
scuola, che avrebbe dovuto venderle anche alla Gramsci; l’emergenza sanitaria ha
bloccato poi tutto. Tuttavia, è possibile cercare di stabilire nuovi accordi, se il Consiglio lo
richiede. *** afferma che la professoressa Porta ha avuto l’idea di chiedere di usufruire
della frutta avanzata dalle merende della scuola primaria, ma la professoressa Martini
osserva che questo dovrebbe essere l’ultimo anno di permanenza di questo ordine di
scuola presso la Gramsci.
Infine, *** chiede perché sia stata emanata la circolare che dichiara che gli armadietti
debbano essere vuotati e lasciati aperti, alla fine della giornata scolastica, e il professore
risponde che si tratta di una questione di sicurezza: non ci possono essere a scuola arredi
chiusi cui, in caso di emergenza, non si possa arrivare; in realtà, precisa il professore,
vanno svuotati i sottobanchi, in modo da lasciare in ordine l’aula per eventuali attività
pomeridiane. Per quanto riguarda gli armadietti, l’importante è che rimangano aperti,
mentre le cose, a proprio giudizio e sotto la propria responsabilità, si possono anche
lasciare. La professoressa esprime la sua perplessità in proposito. *** chiede
delucidazioni in merito agli armadietti grigi; il professore afferma che a suo giudizio gli
armadietti grigi, usati per tenere gli strumenti musicali, e provvisti di chiave che rimane in
possesso della scuola, possono essere lasciati chiusi, ma si riserva di confrontarsi con la
Dirigente.

La prossima riunione viene fissata al 2 marzo 2023, sempre in Biblioteca, nel consueto
orario. La riunione, dove un momento in plenaria, si svolgerà a gruppi, come sopra esposto.
I consiglieri potranno integrare l’ordine del giorno contattando direttamente i docenti
referenti.
La seduta è tolta alle 09.55.

La segretaria    ***
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